

## **Nota de Prensa**

La Congresista Julia Valenzuela Cuéllar, quien participo del 25 al 26 de noviembre en Argentina del Seminario “**Análisis Comparado y Seguimiento de la Legislación de Niñez y Adolescencia en Sudamérica**” donde los diferentes legisladores de la región expusieron sus propuestas sobre la realidad de la niñez en sus países.

El objetivo primordial de este seminario internacional son: Iniciar la constitución de un banco de legislación de niñez y adolescente posterior a la ratificación de la Convención sobre los derechos del Niño en América Latina, Promover un sistema de monitoreo y evaluación que permita mantener mecanismos de coordinación y cooperación regional en la materia, Ofrecer con los resultados de dicho encuentro un insumo de valor técnico y político respecto de la convocatoria que efectúa el Comité de Derechos del Niño de Naciones Unidas en el segundo semestre del 2005, Alentar y promover la sanción de nueva legislación armonizada con la Convención sobre los Derechos del Niño.

**Estas propuestas son de gran interés para el futuro de nuestra niñez, pues hay que tener en cuenta que el actual proceso de descentralización que vive el país permite establecer instancias que coadyuven a éste proceso, como es el caso del *Consejo Regional por los Derechos del Niño, Niña y Adolescente*, en la cual participan instituciones públicas y principalmente la sociedad civil debidamente organizada y articuladas entre sí, para beneficio de los menores y que es una iniciativa de la congresista Julia Valenzuela.**

“Se espera que éste Consejo Regional desarrolle y ejecute políticas sociales en beneficio de nuestra niñez, toda vez que el Perú es miembro integrante de la “Convención sobre los Derechos del Niño”, instrumento internacional aprobado por todos los países del mundo, donde se establece la responsabilidad de los Estados para implementar a través de diversos mecanismos los derechos ya reconocidos en ésta convención y que deberán ser aplicados por los Consejo Regional por los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes”, manifestó la congresista Valenzuela.

Cabe señalar que este evento internacional por los Derechos de los Niños se realizará en el año 2005 en el Perú.

Lima 29 de Noviembre de 2004

**Gracias por su difusión y asistencia**

---

Oficina Prensa de la Congresista Julia Valenzuela  
Sr. Marín 311-7488 / 311-7489 / 9625-4061